

PMII Pangandaran Gelar Refleksi Harlah Ke-63 dan Halal Bihalal Kader dan Alumni

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.UPDATES.CO.ID

May 16, 2023 - 16:00



PANGANDARAN JAWA BARAT - Pergerakan Mahasiswa Islam Indonesia (PMII) Komisariat STITNU Al Farabi dan Padjajaran gelar kegiatan Refleksi Harlah dan Halal Bihalal PMII Kabupaten Pangandaran Cabang Ciamis sebagai penegasan bahwa PMII Pangandaran layak menjadi Cabang, bertempat di Taman Sagati Cijulang pada Minggu, (14/05/2023).

Pelaksana kegiatan dari kedua komisariat menjadi otokritik dan upaya menyambut hadirnya PC PMII Kabupaten Pangandaran.

Peserta kegiatan merupakan kader dan anggota PMII Pangandaran dengan jumlah 130 peserta yang hadir dari total 254 kader yang tergabung di komisariat STITNU Al Farabi Dan Padjadjaran.

Turut hadir unsur Forkopimda kabupaten Pangandaran, KBNU, OKP dan seluruh alumni PMII Pangandaran.

Refleksi Harlah PMII Ke-63 dengan tema Penggerak Bangsa Memimpin Nusantara dan halal bihalal di isi oleh alumni PMII yang di masa kejayaannya telah menorehkan banyak kontribusi untuk PMII di kampus dan cabangnya masing masing.

Dalam rangkaian kegiatan diisi dengan silaturahmi alumni PMII dan membentuk Ikatan Alumni (IKA) PMII Pangandaran dan terpilih Sahabat Endang Suherman sebagai ketua IKA PMII Pangandaran.

Ketua komisariat padjadjaran Ahyarul menyampaikan "dengan terselenggaranya halal bihalal dan Refleksi harlah PMII yang ke-63, semoga dapat menjadi batu loncatan bagi para kader untuk senantiasa selalu menuangkan tenaga dan pikirannya bagi kemajuan berpikir, ide, dan gagasan untuk tetap berkomitmen dengan kaum mustadafin.salam pergerakan,"Katanya.

Ketua Komisariat STITNU Najmul Umam menyampaikan dalam sambutannya bahwa Pangandaran layak menjadi Cabang PMII.

Najmul menegaskan Hadirnya Cabang PMII Pangandaran merupakan fasilitas kaderisasi dalam dinamika perjalanannya menciptakan insan Ulul albab. kondisi daerah kabupaten pangandaran (tidak baik-baik saja) seolah sengaja menunggu mahasiswa menegaskan keberadaannya, tentu ini akan sangat relevan dimotori oleh pengurus cabang PMII Pangandaran.

"Selamat dan Sukses atas terbentuknya IKA PMII Pangandaran, dan selamat kepada sahabat senior kang Endang terpilih menjadi ketua IKA PMII Pangandaran," ucapnya.

Ketua PMII Cabang Ciamis-Pangandaran Leza Lijayanto Apresiasi atas terselenggaranya kegiatan yang didalamnya memfasilitasi terbentuknya IKA PMII Pangandaran.

"Peranan PMII di Pangandaran perlu dilibatkan dalam pembangunan daerah, baik di wilayah pendidikan, ekonomi dan lainnya," katanya.



"Ucapan selamat kepada kang Endang Suherman yang secara sah dalam momentum sakral terpilih menjadi Ketua IKA PMII Pangandaran," Ujar Leza ketua cabang PMII Ciamis- Pangandaran itu.(Njml.Umm)